

PRIMERA AL MATTERHORN, 150 AÑOS. UNA HISTORIA DE CINE

Producción: Fundació Festival de Cinema de Muntanya de Torelló y Fundació Antigues Caixes Catalanes y Grupo BBVA
Fotografías e imágenes: Archivo del Festival y Museo Nazionale della Montagna - Torino.
Días: 2-28 / Noviembre 2015
Lugar: Biblioteca Dos Rius. Plaça Vella, 6, 08570 Torelló, Barcelona
Telèfon: 938 59 40 43
Horarios: de lunes a viernes de 16h a 20.30h
miércoles, viernes y sábado de 10h a 13.30h
Diseño: Jaumira-Vilaró



El 14 de julio de 1865, hace ahora 150 años, siete hombres liderados por Edward Whymper llegaban por primera vez a la cima del Matterhorn, la cumbre más emblemática de los Alpes y una de las montañas más bellas de la tierra. En el descenso tuvo lugar un accidente y cuatro de los alpinistas cayeron al vacío. Este hecho significó el fin de la Era Dorada del alpinismo.

Esta historia y la lucha por la cumbre protagonizada por Whymper y por Antoine Carrel en los años anteriores y hasta el mismo día de la conquista, atrajo la mirada del cine. La exposición es una muestra de carteles y fotogramas de las películas que, en forma de ficción o de documental, han explicado este episodio decisivo en la historia del alpinismo.